

¿Alejandro Moreno daña la reputación del PRI?

César Camacho Quiroz, exgobernador del Edomex, en entrevista con Manuel López San Martín, habló sobre el PRI y Estado de México hacia el 2023.

Ante la complicada situación que enfrenta el Partido Revolucionario Institucional (PRI), el político priísta señaló que "es un partido longevo que ha pasado por tiempos brillantes y momentos difíciles". En cuanto a los escándalos que envuelven a su dirigente nacional, 'Alito' Moreno, comentó: "Alejandro efectivamente dijo que no se va porque tiene un mandato dentro del partido".

"Alejandro efectivamente dijo que no se va porque tiene un mandato dentro del partido".

Del mismo modo, agregó que "no hay manera en que se vaya Alejandro, pero sí puede pensar qué es lo que más le conviene, pero no a él, sino al partido", sin embargo, consideró que los escándalos trascienden.

"Esto tiene que ver con el prestigio, primero de él y si no se justifica, entonces este desprestigio se transfiere al partido".

https://mvsnoticias.com/entrevistas/2022/6/16/alejandro-moreno-dana-la-reputacion-del-pri-555871.html